

**Der Verein Kitzbühel Aktiv unterstützt das Fest:
30 Jahre Partnerschaft Kitzbühel und Bad Soden!**

verein kitzbühelaktiv



Ausstellung des Künstlerbunds „Sodener Kreis“ in Kitzbühel



Bad Soden am Taunus steht in erster Linie für „Kurstadt“, wo aber schon immer auch die Kultur und die Kunst einen sehr hohen Stellenwert hat – hier im Bild das Hundertwasserhaus im Zentrum der wunderschönen Kitzbüheler Schwesterstadt (Foto: Stadt Bad Soden)

Der Verein Kitzbühel Aktiv, DER KUNSTVEREIN Kitzbühels, feierte im letzten Jahr das 25-Jahr-Jubiläum. In diesem Jahr feiert die Stadt Kitzbühel Ende Mai / Anfang Juni mit ihrer Schwesterstadt Bad Soden am Taunus die 30jährige-Städte Partnerschaft. Diese Feierlichkeiten werden u. a. vom Verein Kitzbühel Aktiv unterstützt.



Das „Badehaus“ im Zentrum von Bad Soden (Foto: Stadt Bad Soden)

Ausstellung des Künstlerbunds „Sodener Kreis“ im Rathaus!

Gemeinsam mit einer großen Abordnung aus der Schwesterstadt Bad Soden reisen sechs Mitglieder vom Künstlerbund „Sodener Kreis“ Ende Mai / Anfang Juni nach Kitzbühel. Für diese Gruppe organisiert der Verein Kitzbühel Aktiv am Frei-

tag, dem 29. Mai und am Samstag, dem 30. Mai, eine Vernissage und Ausstellung im Kitzbüheler Rathaus unter dem Motto „Sodener Aquarell-Künstler stellen in Kitzbühel aus“. Diese Ausstellung ist ein Teil des Festprogramms anlässlich des 30jährigen Jubiläums der beiden Partnerstädte und sie wird vom Bad Sodener Bürgermeister Norbert Altenkamp gemeinsam mit dem Kitzbüheler Bürgermeister Dr. Klaus Winkler eröffnet. Folgende Künstlerinnen, welche Bilder im Format 60 cm x 80 cm zeigen, werden persönlich anwesend sein: Adelheid Bieger, Doris Fuchs, Hille Koch, Gertraude Mohnhaupt, Sabine Rottok und Ursula Zielonka. Weiters werden noch Bilder gezeigt von Christel Busch, Ingrid Funk, Siegfried Nitz und Norbert Plum.

Der Sodener Kreis widmet sich der Aquarellmalerei. Die Künstler sind seit vielen Jahren in enger Arbeitsgemeinschaft verbunden, motivieren sich und beurteilen ihre Werke gegenseitig, unterstützt durch die Beratung der Bad Sodener Male-

rin und Kunstpädagogin Hille Koch. Sich gegenseitig fordern und fördern ist Ziel des Künstlerbundes. Die Malweise ist expressiv und tendenziell abstrahiert. Vorbilder sind William J. Turner, Emil Nolde und u. a. der zeitgenössische Maler Klaus Fußmann. Trotz dieses kunstgeschichtlichen Hintergrunds ist den Malern eine jeweils eigenständige, höchst individuelle Aquarellmalerei gemeinsam. Bei unterschiedlichem Temperament und verschieden in ihrem künstlerischen Ansatz verfolgen sie konsequent die eigene Konzeption.

Was macht diesen Künstlerbund „Sodener Kreis“ u. a. so beliebt und stark: „der gegenseitige Respekt, die menschliche Sympathie, das gemeinsam Kreativsein, die Leidenschaft an der Kunst, das gegenseitige Fordern und Fördern, die Gemeinschaft nach innen und nach außen“ und vieles mehr . . . Die gesamte Bevölkerung und alle Gäste der Region sind zur Vernissage und Ausstellung eingeladen – kommen auch Sie vorbei und überzeugen Sie sich von der Qualität der Künstlerinnen und deren Bilder.

Die Termine zur Ausstellung „Sodener Aquarell-Künstler“ in Kitzbühel:

Freitag, 30. Mai 2014:

19 Uhr Vernissage zur Ausstellung im Rathaus unter dem Motto „Sodener Aquarell-Künstler stellen in Kitzbühel aus“ - die gesamte Bevölkerung ist dazu herzlich eingeladen!

Samstag, 31. Mai 2014:

9 Uhr bis 15 Uhr Ausstellung „Sodener Aquarell-Künstler“ im Rathaus – Eintritt: frei – die gesamte Bevölkerung ist dazu herzlich eingeladen !



Verein Kitzbühel Aktiv Vorstand Klaus Wendling, Maria-Luise Schön und Mag. Dr. Rudolf Berger-Wiegele mit Landesrätin Dr. Beate Palfrader anlässlich der Pressekonferenz

Weitere Projekte und Termine:

Kitzbüheler KUNSTTREFF:

Für jedermann/frau, für Einheimische und Gäste, immer am 1. Dienstag im Monat um 19 Uhr im Restaurant im Mercedes-Benz Sportpark Kitzbühel

bis Ende März 2014:

Bild-Präsentation der Künstlerin Mag. Susanne Radke im „Billa-Corso-Künstler-Fenster“ (Fußgängerzone)

im April 2014:

Bild-Präsentation der Künstlerin Gerry Wörgartner im „Billa-Corso-Künstler-Fenster“ (Fußgängerzone)

Dienstag, 4. April 2014:

274. Kitzbüheler KUNSTTREFF mit u. a. einem Vortrag von Ria Kieboom zum Thema „Meine Asienreisen – Bilder und Eindrücke“ und einer Bild-Präsentation der Künstlerin Gerry Wörgartner – Beginn: 19 Uhr im Restaurant im Mercedes-Benz Sportpark Kitzbühel

im Mai 2014:

Bildpräsentation vom Künstler Karl Aigner im „Billa-Corso-Künstler-Fenster“ (Fußgängerzone)

Dienstag, 6. Mai 2014:

275. Kitzbüheler KUNSTTREFF mit u. a. einem Vortrag von Burgi Eberl über den unvergesslichen grandiosen Spitzenfotografen Robert Mapplethorpe und einer Bild-Präsentation vom Künstler Karl Aigner – Beginn: 19 Uhr im Restaurant im Mercedes-Benz Sportpark Kitzbühel

im Juni 2014:

Bildpräsentation im „Billa-Corso-Künstler-Fenster“ (Fußgängerzone)

Dienstag, 3. Juni 2014:

276. Kitzbüheler KUNSTTREFF mit u. a. einem Vortrag und einer Bild-Präsentation – Beginn: 19 Uhr im Restaurant im Mercedes-Benz Sportpark Kitzbühel

Kontaktadresse:

Obmann Klaus Wendling · Am Kirchplatz · A-6370 Kitzbühel
Tel. 0699 10 22 52 31 · E-Mail: k.wendling@kitz.net